



## El crimen organizado y el narcotráfico son las verdaderas amenazas a la democracia en México: Santiago Creel

La amenaza del crimen organizado y el narcotráfico son los temas que deben tratarse en la Reforma Política Electoral, porque esos son los verdaderos desafíos que se deben enfrentar en ese ámbito, aseguró el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda.



En conferencia de prensa, el panista advirtió: “Que se escuche bien y claro, la gran amenaza que tenemos en contra de nuestra democracia, el gran desafío, el enorme reto, se llama crimen organizado”.

Si se desea analizar y debatir una Reforma Electoral, entonces que se discuta cómo es que hay regiones en parte del territorio nacional que está controlado por el crimen organizado y cómo le vamos hacer para llegar a esos distritos.

Si algo valdría la pena discutir, y yo sería el primero en impulsar ese diálogo político para llegar a un acuerdo, si algo debíamos de hacer se llama crimen organizado, se llama violencia, se llama inseguridad en el marco electoral

<https://www.razon.com.mx/mexico/crimen-organizado-narcotrafico-son-verdaderas-amenazas-democracia-mexico-santiago-creel-506150>